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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DO FUNDEB DE ITABAIANINHA/SE — 2024 

Aos dezoito dias do mês de dezembro, do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

quatorze horas na sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Educação, 

situada no Calçadão da Major Ernesto, 74, neste município de Itabaianinha/SE, 

compareceram os conselheiros: Joelma Alves dos Santos, Rosimeide Francisca 

dos Santos, Maria Bernadete de Jesus Almeida, Railde dos Santos Pereira, 

Maria Selma dos Santos Alves, Iraildes de Sousa Conceição, Adérico Matos 

Alves e Erenildes Santos Menezes dos Anjos. Estava presente também a 

secretária executiva do conselho Andréa Maciel. A reunião foi iniciada pela 

presidente Profº Rosimeide Francisca dos Santos que de início solicitou a leitura 

da ata da reunião anterior, a qual fora aprovada por unanimidade. Prosseguindo 

foi feita a análise dos demonstrativos das receitas e despesas com manutenção 

e desenvolvimento do ensino - MDE — municípios. Após a análise foi feita a 

alimentação e confirmação no Sistema SIOPE MAVS ficando tudo devidamente 

aprovado e encaminhado ao Sistema SIOPE, 5º bimestre de dois mil e vinte e 

quatro. Após a aprovação e envio foi feita a leitura do Parecer conclusivo que 

será enviado para o Poder executivo, para comprovação da aprovação e envio 

ao FNDE. Em seguida a secretária do conselho colocou a documentação 

contábil financeira à disposição dos conselheiros, a fim de que procedessem com 

a análise das receitas e despesas dos recursos do FUNDEB, PNATE e PEJA 

referente aos meses de setembro e outubro de 2024, inclusive folha de 

pagamento. Não houve nenhuma contestação ficando tudo devidamente 

aprovado. Dando continuidade foi colocado à disposição dos conselheiros a 

prestação de contas do PEJA referente ao ano de 2023. Os conselheiros 

analisaram a Prestação de Contas do programa de Apoio ao Sistema de ensino 

para atendimento ao EJA/2023, emitindo assim o Parecer Conclusivo 

PEJA/2023. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada. Esta ata foi 

lavrada, após lida se aprovada será assinada. 
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